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С рабочим визитом
Согласно Плана работы ЦК Профсоюза работников АПК с 
рабочим визитом посетили УРОО профсоюза работников АПК 
заведующая организационном отделом ЦК профсоюза 
Шорохова Дарья Олеговна и председатель Пермской краевой 
организации профсоюза работников АПК РФ Шалаев 
Владимир Васильевич. Цель визита -  проверка деятельности 
Удмуртского республиканского комитета профсоюза 
работников АПК по выполнению уставных задач и основных 
направлений деятельности. В ходе проверки состоялись 
встречи в первичных профсоюзных организациях СПК 
«Колхоз им. Ленина» и СПК «Свобода» Увинского района и 
Увинский райком профсоюза. Гости посетили молочно -  
товарные фермы, встретились с членами профсоюза 
предприятий, с руководителями хозяйств и председателями 
профкомов в данных первичных профсоюзных организаций. 
Ознакомились с ведением профсоюзной документации. 
Просмотрели презентацию работы Увинского райкома 
профсоюза работников АПК за 2017 год. Обратили внимание 
на реализацию Программы развития информационной 
работы и выполнения Плана мероприятий по реализации 
данной Программы. В каждом производственном  
подразделении имеется стенд «Профсоюзная жизнь», 
информация обновляется ежемесячно. Закреплены 
ответственные. Выпускается в ППО СПК «Свобода» газета 
«Профсоюзный вестник». Отчет о своей деятельности 
представлен за 2017 год в фотографиях на баннере.

Информация от рескома профсоюза поступают регулярно под 
рубрикой «Одной строкой о главном» и размещаютсяна стендах. 
Итоги визита представителей от ЦК профсоюза и отчет 
председателя республиканской организации профсоюза 
работников АПК будет рассматриваться в мае 2018 года на 
заседании Центрального комитета профсоюза работников АПК.

Главный бухгалтер Дулесова Т.Ф.

О коллективно-договорной компании
В марте 2018 года в 
сельхозпредприятиях 
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Председатели профкомов подвели итоги выполнения 
коллективного договоров, отметив, что в целом договоры 
выполняется, ответили на вопросы. Состоялся деловой 
разговор о выполнении коллективного договора обеими 
сторонами. В СПК «к-з им Ленина», СПК «к-з им Свердлова», 
СПК «Победа», СПК «к-з Луч» срок коллективных договоров 
истек и заключены новые коллективные договоры. Содержание 
нового договора в этих хозяйствах было доведено заранее до 
всех подразделений хозяйства и обсуждено в коллективах. На 
собраниях в СПК «Луч», СПК «к-з им Ленина», СПК «к-з 
А вангард» , СПК «С вобода» было отм ечено , что 
сельхозпредприятие работает стабильно, достигнут надой на 1
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корову 6000 литров молока и в коллективный договор внесены 
положения о выделении средств на санаторно-курортное 
лечение работников, а также дополнительных мер 
стимулирования труда в денежном и натуральном выражении. 
Предусмотрены также беспроцентные ссуды для строительства 
жилья. В СПК «Победа», СПК К-з Искра», СПК «к-з Заря» 
переживают экономические трудности и коллективный договор 
является дополнительной гарантией соблюдения прав 
трудящихся. В ООО Западный и ООО «Дружба» коллективные 
договоры не заключены. На собраниях присутствовал 
председатель Увинского РК профсоюза М.В.Пушкарев, он 
р а с с к а з а л  
собравшимся, какие 
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Спартакиада среди сельхозпредприятий
По инициативе Управления сельского хозяйства Кезского района 

вот уже третий год проводят зимнюю спартакиаду среди 
сельхозпредприятий. Соревнования проходили по следующим 
видам: дарц, шашки, шахматы, волейбол, лыжи и закончится 
спартакиада рыбалкой на берегу реки Чепца. 3 февраля в 
спортивном зале ДЮСШ прошли соревнования по волейболу. 
П р и в е т с т в о в а л  у ч а с т н и к о в  с о р е в н о в а н и я  д е п у т а т  
Государственного Совета Удмуртской Республики Игорь 
Вениаминович Стрелков. На площадке встретились 6 команд. В 
упорной борьбе волейболистов третье место заняла команда СПК 
«ИСКРА». 7 марта на лыжной базе им. Тамары Тихоновой 
состоялись лыжные гонки. В соревнованиях приняли участие 
представители 6 СПК. Соревнования проводились по 4 
возрастным группам и «ВИП» забег среди руководителей 
предприятий. Основными призерами лыжных соревнований были 
члены профсоюза СПК «Искра». В общекомандном зачете 
команда СПК «Искра» заняла 2-е место.
Активным участником всех соревнований был руководитель СПК 
«Искра» Волосков Сергей М ихайлович. Победителям 
соревнований были вручены медали и грамоты. Финалом лыжных 
соревнований бала вкусная каша приготовленная работниками 
ветстанции.
Главный бухгалтер Кезского райкома профсоюза О. П. 
Серебрянникова

Мы выбираем спорт
В селе Пихтовка 13 марта 2018 года в спортивном зале школы прошли 
соревнования по волейболу под лозунгом «Мы выбираем спорт» на приз 
«Переходящий кубок ГУП УР «Рыбхоз «Пихтовка» среди цехов предприятия. 
Данное состязание проходит ежегодно с 2016 года. В этом году принимали 
участие 4 команды, в числе игроков 15 членов профсоюза.
Перед началом игры в зале было очень оживленно. Зрители занимали 
свободные места, а команды проводили разминку. Бурная разминка игроков 
показала соперникам и болельщикам, что все настроены на победу и готовы 
бороться за каждое очко. Заслушав приветствие команд, первыми открыли 
соревнования команды цехов рыбоводства и животноводства. С первых минут 
спортивных баталий разразилась нешуточная борьба за первенство. По 
физической и тактической подготовке команда рыбоводства превосходила 
соперников, но животноводы не сдавались. Каждый участник, использовав 
всю свою сноровку и волю к победе не давал упасть мячу на своей площадке. 
Волейбол — командный вид спорта, и результат участия в соревнованиях есть 
итог коллективных усилий членов команды. Все волейболисты были 

подготовлены к соревновательной борьбе и показали бойцовские качества. Каждая игра была волнующая, ребята старались не 
допускать ошибок, применяя мощные и точные подачи, обманные ходы. Соревнования проходили по круговой системе, места 
выявили путём подсчета общих очков. В этом году «Переходящий кубок» завоевала команда цеха рыбоводства.
Член профсоюза ППО ГУП УР «Рыбхоз «Пихтовка» Митрофанов А. В.

Лыжня России
11 февраля 2018 года по всей стране была объявлена «Лыжня 

России». Жители дер.Удмуртские Ключи в 11.00 часов были уже на 
старте. В этих соревнованиях приняли участие и школьники с 
классными руководителями, и ветераны, и работники СПК 
«Коммунар» Самому молодому участнику 6 лет, а самому старшему 
63 года.

Заезд на лыжах становится для многих участников соревнования 
проверкой на прочность. На трассе каждый может проявить свои 
лучшие человеческие качества, учатся преодолевать любые 
трудности, не сдаваться, уважать соперников.

Все участники этого события получили незабываемые эмоции, 
яркие впечатления и заряд бодрости на долгое время.

После пробежки каждый участник получил диплом за участие. На 
улице был организован горячий лимонный чай со сладостями.



Состязания батыров
18.03.2018 года, в день выборов Президента РФ, на центральной 
площади деревни Большой Жужгес Увинского района состоялось 
«Состязания батыров» Программа включала из себя 
соревнования по 4 видам: перетягивание каната, бой с мешками 
на бревне, хоккей с мячом и поднятие гири. 3 команды, из них 2 -  
это члены профсоюза первичной профсоюзной организации СПК 
«колхоз им. Сверлова» состязались в упорной борьбе. Погода 
была не на стороне участников соревнований, но азарт и хорошее 
настроение взяло вверх. Болеть в такую погоду за свои команды 
осмелились не многие, но самые верные и надежные. В первом 
старте лидирующее место заняли наши ребята Шутов П., Суслов 
С., Петров П., Филипов Т. и уже не уступали до конца состязаний 
никому. После соревнований все участники и болельщики 
подкрепились кашей, блинами, ароматным душистым чаем 
приготовленным на свежем воздухе на костре.
Председатель профкома СПК «колхоз им. Свердлова» Жукова 3.J1.

Хорошо поработали, можно и отдохнуть
Шарафутдинов, зам. начальника Управления сельского 
хозяйства Диулин М.И., руководители предприятий выезжал на 
предприятия. 24 января -  ООО «Аграрий»;
21 февраля -  ООО «Нечкинское», 1 марта-отделение 1 ООО 
«СХП «Мир» Мазунино. Во всех организациях председатель 
райкома Юнусов М.З. доводил работникам о деятельности 
профсоюза. Итог -  принято в члены профсоюза 39 человек за 
три месяца2018 года.
В ООО «Девятово» 6 февраля прошли перевыборы 
председателя первичной профсоюзной организации. Выбрана 
Коренева Клара Сабирзяновна. Поздравляем!
По решению районного комитета 2 марта проведен «День 

здоровья» с выездом профсоюзного актива в Ижевские термы. 
Разнообразные сауны: хамам, финская, травяная, соляная, 
русская парная, нефритовая, кедровые бочки. Особое 
впечатление -  бассейны под открытым небом: с морской и 
пресной водой. Вызывает восторг контраст между холодным 
зимним воздухом и теплой водой бассейна. Смельчаки ныряли в 
ледяную купель после парилки. И все, как дети радовались 
фонтанчикам джакузи. Все получили огромный заряд бодрости 
для решения новых задач.

Член Сарапульского райкома профсоюза работников АПК 
Шадрина Е.В.

ООО "Восточный" встречал X юбилейную спартакиаду агрохолдинга
"Комо с Групп"

Вот уже 10 лет работники крупнейшего сельскохозяйственного предприятия 
Удмуртии -  «КОМОС ГРУПП» встречаются на спортивной арене, чтобы 
сразиться в разных видах спорта, и традиционно, зимние соревнования 
проходят в селе Италмас, где находится ООО «Восточный» - самый большой 
свиноводческий комплекс республики.
Вот и 16 марта, состоялась десятая спартакиада, на которой собралось около 
1000 человек со всех предприятий «КОМОС ГРУПП», от Ижевска до Казани и 
Перми. В этом году спортивный праздник объединил 7 видов спорта: лыжные 
гонки, биатлон, волейбол, гиревой спорт, настольный теннис, дартс, и гонки в 
собачьих упряжках для болельщиков. Кроме того, весь день гостей 
спартакиады развлекали аниматоры и профессиональные артисты, работал 
военный тир, а проголодавшихся участников угощали походной кашей с консервами от «Восточного». «Ребята из нашей сборной 
всегда занимают призовые места, - рассказывает председатель первички Марина Аглиева, - потому что «Восточный» 
спортивные традиции поддерживает и всячески помогает материально. Так, благодаря предприятию, у сборной команды есть 
современная спортивная форма, просторный зал для тренировок, спортинвентарь закупается регулярно. А всех членов 
профсоюза за призовые места на районных и республиканских мероприятиях еще и поощряют денежными вознаграждениями. 
Благодаря этому, команда у нас сильная, дружная, и как результат- призовые места почти во всех семи видах».

С нового года Сарапульский райком активизировал работу 
по вовлечению новых членов в ряды профсоюзного 
движения. Председатель райкома Юнусов М.З., совместно 
с рабочей группой Администрации МО «Сарапульский 
район», в которую входят: заместитель главы



Подведены итоги, намечены планы
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хозяйства и продовольствия УР Урасинов Олег Геннадьевич и 
председатель НКО Ассоциация крестьянско -  фермерских 
хозяйств УР, депутат Государственного Совета УР со 
председатель Народного фронта Лебедев Михаил Викторович. 
На пленуме было рассмотрено выполнение Отраслевого 
соглашения по АПК УР за 2017 год и анализ заработной платы 
работников сельского хозяйства. В своем выступлении 
заместитель Министра сельского хозяйства и продовольствия 
УР обратил внимание на критическую ситуацию, сложившуюся 
в отрасли в 2018 году из -  за резкого падения закупочной цены 
на молоко. В сравнении с 2017 годом снижение произошло на 
10 рублей, с каждого килограмма реализованного молока 
ежемесячно несут потери до 250 миллионов рублей, 
сельхозтоваропроизводители УР ежедневно не дополучают за 
реализованное молоко до 5 миллионов рублей. В Удмуртии 27 -  
31 марта проходил молочный форум. Обсуждались вопросы 
развития молочного животноводства России и Удмуртии. 
Участие в стратегической сессии форума принял первый 
заместитель Министра сельского хозяйства РФ Джамбулат 
Хатуов. Он заверил руководителей хозяйств, что снижение 
закупочной цены на молоко -  временное явление. 
Принимаются меры -  будет введена квота на ввоз сухого 
молока из Белоруссии и государство частично компенсирует 
убытки предприятиям ('Но этим заверениям верится с трудом. 
Потому что именно Министерство сельского хозяйства России 
допустили ввоз сухого молока. Причем Белоруссия в таких 
масштабах по своим технологическим возможностям и 
количеству дойного стада коров не могут столько выпускать 
сухого молока",-примечание И.Н. Кропотина).
В своем выступлении Урасинов О.Г. затронул и вопрос о 
прекращении Программы по оздоровлению работников 
отрасли с 2018 года. Но благодаря профсоюзу отрасли, в 
данный период готовится пакет документов для возврата 
государственной поддержки в сумме 5 миллионов рублей на 
возмещение части стоимости санаторно -  курортных путевок. 
Был затронут так же вопрос о закреплении молодых

специалистов на селе. Министерство сельского хозяйства УР 
поддерживает профсоюз в этом вопросе. Необходимо 
выделять больше средств для молодых специалистов, 
переехавших на село после окончания вузов, техникумов. И 
должно быть одним из условий -  отработать не менее 5 лет. В 
настоящее время обеспеченность кадрами на селе составляет 
98%/, но это специалисты уже пенсионного возраста. Нужны 
молодые кадры для села. В своем выступлении он остановился 
и на заработной плате. За 2017 год наблюдается рост 
заработной платы в пределах 10%. Но есть опасения, что 
заработная плата в 2018 году останется на уровне 2017 года, а 
может произойти и снижение. Все будет зависеть от ситуации на 
молочном рынке. В своем выступлении председатель 
Ассоциации крестьянско -  фермерских хозяйств Лебедев М.В. 
также остановился на ситуации с падением закупочных цен на 
молоко. И сообщил, что Народный фронт по предложению 
сельхозтоваропроизводителей готовит Обращение в адрес 
руководителя Народного Фронта РФ Путину В.В. о проблемах, 
возникших на молочном рынке не только в Удмуртии, но и других 
регионах. Предложил профсоюзной организации подключиться 
к данной работе и направить совместное Обращение.
На пленуме был рассмотрен вопрос «О состоянии 
профсоюзного членства УРОО профсоюза работников АПК за 
2017 год». Был отмечен рост членов профсоюза. Поставлена 
задача на 2018 год:

•  сохранить организации,
•  создать не менее двух организациях в районах,
•  увеличить численность членов профсоюза не менее 12 

человек в существующих профсоюзный организациях,
•  добиться охвата профсоюзным членством не менее 

51% работников предприятия.
Члены рескома профсоюза утвердили отчет о доходах и 
расходах профсоюзных средств на 2017 год. Заслушали акт 
ревизионной комиссии. Утвердили отчет председателя «Об 
организационной деятельности Удмуртского республиканского 
комитета профсоюза работников АПК за 2017 год по 
выполнению уставных задач Профсоюза».

Конференция Ассоциации "Союз сельхозтоваропроизводителей HP"
6 апреля т.г. прошла первая конференция Союза руководителей 
сельхозпредприятий республики. И хотя, приняли участие лишь 
65 руководителей, но это стало историческим событием и в 
сельском хозяйстве появилась новая страница, в которую, как 
летопись, будут записываться все мероприятия коллективных 
действий. Теперь некоммерческая организация руководителей 
вместе с профсоюзными организациями будет коллективно 
защищать интересы сельхозтоваропроизводителей. Надо 
отметить, что создание общ ественной организации 
руководителей соответствует стратегическому развитию АПК 
РФ. Это направление работы закреплено в законодательстве. В 
выступлениях, говорилось, что сельхозпроизводитель 
находится в зависимости от государства и переработки. И 
особенно выглядит беззащитным, когда он один на один со 
своими проблемами. Слабость наша заключается в том, что

проблемы предприятий отрасли почти у всех одинаковые, но мы 
живем, надеясь только на себя, по одиночку. Конференция 
поставила главную  задачу:  сформировать  сильное 
сельскохозяйственное ядро для успешного преодоления всех 
в о з н и к а ю щ и х  п р о б л е м .  Вес т и  р а б о т у  в п о л ь з у  
сельхозпредприятий и его работников, которые вошли в 
Ассоциацию, как членская организация. Дано время до 16 
апреля т.г. на написание заявлений тем руководителям, которые 
не смогли по каким-то причинам принять участие на 
конференции. Директором Ассоциации стал Стрелков Алексей 
Владимирович. В адрес Президента РФ единогласно принято 
Обращение по вопросу о ситуации, сложившейся на рынке 
молочной продукции. Удачи и в добрый путь Ассоциация 
«Удмуртсельхозсоюз»! Мы будем работать вместе!

Ознакомиться с работой профсоюзных организаций и Моподежного совета можно в социапьных сетях «Одноклассники», 
«Молодежный совет УРОО профсоюза работников АПК РФ». Информационный материап о своей работе отправлять на электронные

адреса: urooapk@yandex.ru: puma251284@ramblcr.ru
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